



ALCALDÍA LOCAL  
DE SUMAPAZ



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá, D.C., julio 12 de 2024

### **La Alcaldía Local de Sumapaz rechaza todo tipo de violencia que atente contra la integridad y el bienestar de nuestra comunidad.**

A través de los diferentes equipos, la administración local ha acompañado a los familiares de la señora Emilia Campos Morales y el señor Vitelmo Quevedo, quienes fueron víctimas de un hecho violento, el pasado 8 de julio de 2024 en la vereda Nazareth.

Desde el momento en que se tuvo conocimiento de los hechos, La Alcaldía Local hizo presencia en el Hospital de Meissen, donde la señora Emilia Campos Morales se encuentra en estado reservado. Se puso a disposición de la familia acompañamiento jurídico y psicosocial. Nuestros Referentes de Seguridad y de Derechos Humanos, gestionaron con la Policía Nacional de Carabineros la denuncia en la Unidad de Reacción Inmediata (URI). Durante la visita, se brindó el acompañamiento necesario, coordinando la atención médica urgente para ambos afectados y gestionando apoyo logístico para la familia.

Asimismo, las psicólogas del área de gestión policiva y jurídica de la Alcaldía Local, junto con el Equipo de Mujer y Género, realizan un seguimiento continuo del caso de la señora Emilia Campos, proporcionando el acompañamiento psicológico necesario para la familia.

Es importante recalcar que, ante hechos violentos que se presenten en la localidad, los corregidores están atentos a recibir declaraciones y trasladar las denuncias a las entidades competentes, para que éstas realicen las investigaciones correspondientes.

En el presente caso, La Alcaldía Local informó de la situación a las entidades competentes, quienes deberán tomar las acciones necesarias y pertinentes ante este hecho de violencia.



ALCALDÍA LOCAL  
DE SUMAPAZ



Reiteramos nuestro compromiso con la comunidad de Sumapaz, promoviendo la convivencia pacífica y condenando todas las formas de violencia. Pedimos a las autoridades competentes una investigación rigurosa de los hechos, para garantizar justicia y protección a las víctimas.

Extendemos nuestra solidaridad a las familias afectadas y seguiremos trabajando incansablemente por la seguridad y el bienestar de las y los habitantes de nuestra localidad.